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A l’heure où j’écris ces mots, les gilets jaunes manifestent encore dans nos villes et leurs 

revendications n’ont pas trouvé de réponses satisfaisantes. Malgré la récente intervention du 

Président de la République, et les quelques ajustements proposés (apparemment très difficile à 

mettre en place selon la technocratie), c’est un véritable malaise qui touche l’ensemble de la 

société française. Notre modèle « social » pourtant souvent présenté aux yeux de tous comme un 

des meilleurs du monde semble aujourd’hui mal opérant, et son injustice conduit à la révolte des 

classes moyennes. 

 

C’est un peu la même chose qui se passe dans nos communes. Nous avons l’impression que 

L’Etat nous demande de plus en plus en nous donnant toujours moins. Les communes de moins 

de 500 habitants bien que représentant plus de la majorité des villes de France, doivent payer ou 

mourir… 

Qu’avons nous fait pour mériter cela ? Coûtons nous si cher à la France ? Aujourd’hui 

l’administration nous impose une véritable numérisation de nos services, mais plus grave nous 

confisque notre gestion en la confiant à des technocrates trop loin des besoins des citoyens et des 

élus locaux qui les représentent. 

 

Les élus ne doivent pas se laisser faire ! Le cumul des mandats pour certains, ne doit pas les 

conduire à confier la gestion des instances dont ils ont la charge à des directeurs en free lance, 

ces personnes ne sont pas là pour décider seules d’un cap politique au nom du savoir faire 

administratif mais pour mettre en place les décisions des élus. En effet, ce sont eux qui ont votre 

mandat de représentation, je le rappelle. 

 

Après la fin de la gestion de la taxe d’habitation, nos listes électorales gérées depuis PARIS, la 

fin programmée des trésoreries, le prélèvement à la source, la fiscalité professionnelle transférée 

à nos intercommunalités…que nous restera t-il ? 

Demain donc plus de petites mairies, plus de réception du public, de l’internet à profusion…On 

ne nous a pas demandé notre avis dommage…La technique ne vaut rien si elle n’est pas adaptée 

à chaque situation…En tout cas nous le pensons et nous essayons de le faire savoir. 

 

Parlons en donc, de la connexion INTERNET dans notre vallée, une ADSL en totale déroute et 

un abandon total de notre opérateur historique ORANGE…Nous avons trouvé la solution en 

Mairie, grâce à l’Aide de Pierre NUNEZ, devenu notre conseiller technique télécommunication 

et informatique, nous avons avec joie rendu notre box ORANGE pour passer à l’INTERNET 

TRES HAUT DEBIT en utilisant la technologie 4G auprès de l’opérateur BOUYGUES. La fibre 

nous la laissons aux autres qui devraient déjà l’avoir et qui ne l’ont pas encore, pour nous 

l’horizon s’éloigne 2023 2024… 

Nous organiserons une réunion publique au cours du premier trimestre pour vous informer de la 

possibilité, pour vous aussi, d’y accéder en multipliant par 50 votre débit !!! Car c’est possible. 

 

Vous le voyez, Nous continuons à nous battre pour nos convictions, et les sujets ne manquent 

pas. Le classement de l’ESTERON en rivière sauvage la plus belle de France en est une 

démonstration. Néanmoins, nous avons alerté, rencontré, et ce n’est pas terminé, les services de 

l’Etat sur cette fréquentation en hausse, qui quelques fois va trop loin, la nuit avec des feux au 
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bord de l’Eau et des détritus partout. Une pétition portée par Christiane CASTEL a même été 

réalisée. Nous ne sommes pas contre le Tourisme, mais nous voulons qu’il s’accorde avec nos 

milieux et notre équilibre. 

 

Je tenais également à remercier Christian ZAETTA, jeune retraité, ancien Directeur des Finances 

Publiques, résidant au Vieux Village, qui m’assiste pour faire face aux changements que nous 

impose l’Etat en la matière. C’est très appréciable, de disposer de soutien technique dans des 

domaines comme celui-là.  

 

Les travaux de l’Ecole financés, je le rappelle, par notre intercommunalité, le Département et 

L’Etat, avancent. Même si nous avons pris un peu de retard, suite au non respect d’engagement 

d’une entreprise et de problèmes techniques rencontrés par une autre, nous espérons pouvoir 

disposer de l’ensemble des réalisations d’ici la fin du premier trimestre 2019. Ce chantier nous 

fait supporter beaucoup de contraintes, et son suivi très technique, nous prend beaucoup de 

temps. Je tiens à remercier Jacky PONSOT, Jérôme CALIPPE et Véronique CIRON qui 

participent avec moi à ce beau projet.  

Pour les autres travaux prévus, le Toit du Pierrefeutin et le chauffage ont été remplacés, les 

travaux de l’Atelier Communal, bloqué pour l’instant par le bureau d’études, devraient démarrer 

mi janvier. L’étude de faisabilité de l’assainissement collectif du Vieux Village a été lancée et le 

cabinet CTH rendra son rapport dans un mois. 

Nous essayons de trouver avec le conseil municipal, un lieu qui pourrait accueillir des 

installations sportives, en priorité pour notre école et les enfants du centre de loisir du mercredi. 

Je pensai que le terrain que nous avions acquis derrière le Pierrefeutin était le lieu idéal pour un 

CITY STADE, mais plusieurs membres du conseil municipal s’opposent à cette implantation, au 

risque de provoquer trop de nuisances aux riverains. Le dossier repart donc à zéro et c’est Lionel 

BERNARD et Jacky PONSOT qui proposeront une autre solution très rapidement. 

Jean Marc FARNETI et Danièle MATILLO, s’occuperont en 2019 de lancer l’étude de 

l’aménagement de la halle, projet qui nous tient à cœur, élus et associations, qui seront bien 

entendus conviées à participer au projet. 

 

Je rencontrerai bientôt avec Véronique CIRON le conseil municipal des enfants afin de continuer 

de les associer à notre vie publique. 

Comme vous l’avez lu, j’ai cité plusieurs personnes dans mon propos, au-delà du conseil 

municipal, la participation citoyenne se fait naturellement dans nos communes. On appelle 

souvent en Mairie pour faire part de petites choses à améliorer et les propositions des uns et des 

autres sont toujours écoutées et quand cela est possible pour l’intérêt de tous sont mises en 

œuvre. Pas besoin de RIC, de cahiers de doléances, nous connaissons vos problèmes, nos 

problèmes. Puisque M. le Président de la République, se propose de venir rencontrer en Région 

les élus locaux, je lui ferai part de nos problèmes et s’il le souhaite de nos solutions. 

 

Enfin, cela va tellement de soit, que je l’ai presque oublié, je voudrai saluer le travail qui est fait 

par l’ensemble du personnel communal et notamment les secrétaires de Mairie. Mais aussi, le 

personnel de l’intercommunalité qui sur notre commune œuvre pour le bien être des enfants à 

l’école et à la cantine. 

 

Je le fais systématiquement, mais c’est tellement important pour nous tous, MERCI à toutes les 

associations qui s’investissent tout au long de l’année pour animer notre village et nous serons, 

n’aillez crainte encore à vos cotés en 2019. 
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Dans l’attente de vous voir nombreux, lors des vœux de la nouvelle année qui auront lieu le 

Dimanche 20 Janvier 2019 au Pierrefeutin, je vous souhaite d’excellentes fêtes de fin d’année. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Maire 

Marc BELVISI 

 

 

 

 

 
---oo§oo--- 

 

Je tiens en mon nom, ainsi qu'en celui de toute mon équipe municipale, souhaiter la 

bienvenue à toutes les nouvelles familles qui se sont installées dans la commune. 
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LES TRAVAUX 

 
Bonjour à toutes et à tous, 
 

Comme chaque fin d’année, je vous présente le bilan des travaux réalisés dans la commune ainsi 

que les projets en cours. 

Tout d’abord, merci à Jérôme et Angelo pour leur travail tout au long de l’année et en particulier 

pour leur efficacité dans le déneigement des routes l’hiver dernier. 

Les travaux de l’école avancent doucement… 

La construction du local technique communal devrait commencer en début d’année, les travaux 

du gros œuvre ont été confiés à l’entreprise Scoffier Frères. 

 

Le Pierrefeutin fait peau neuve, avec sa nouvelle 

toiture, entièrement  remise à neuf par l’entreprise 

ACTZ.  

  

La climatisation réversible a remplacé la chaudière gaz, 

l’ajout d’un cumulus de 100L pour les besoins de la 

cantine, vient améliorer le confort de nos pitchouns et 

de nos ainés. 

Un appel d’offre va être lancé pour l’aménagement du 

bâtiment avec notamment une extension pour la 

création d’un WC permettant l’accès aux personnes à 

mobilité réduite. 

 

Avec l’acquisition du terrain jouxtant le Pierrefeutin l’idée d’un terrain multi sport a été abordée 

en Conseil Municipal. Lionel BERNARD en charge du dossier avec moi, avons rencontré le 

représentant de la société AGORESPACE, nous poursuivons l’étude de ce dossier pour trouver 

des solutions pour réduire le bruit de cette installation situé a proximité des habitations. 

Il est évident, que ce terrain devra être dédié aux activités scolaires et périscolaires reste à 

trouver la meilleure solution… C’est l’un des nombreux défis qui attendent notre conseil 

municipal, et toutes les idées sont bonnes à étudier. 

Pour autant, nous n’abandonnant pas le projet d’implantation d’un terrain multi sport, bien au 

contraire, nous sommes même activement à la recherche d’un autre endroit pour l’y installer. 

Deux de nos conseillers s’y emploient… 

Pour conclure, je vous souhaite à toutes et tous d’excellentes fêtes. 
 
 

 

 

 

 

Votre serviteur Jacky PONSOT  

Conseiller Municipal en charge des travaux 
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Cette année, nous avons accueilli deux nouvelles institutrices, Audrey SCHLAUBERG maîtresse 

des « petits » et directrice, et Dorine PALERM, maîtresse des « grands ».  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les effectifs de cette nouvelle année scolaire sont en forte hausse : 21 chez les petits et 19 chez 

les grands ! Record battu pour notre école. Une rentrée particulière avec d’importants travaux 

d’agrandissement qui ont démarrés cet été. Le rez-de-chaussée composé pour l’instant de la 

classe principale des petits, avec wc, et d’une salle de psychomotricité a été livré pour la rentrée. 

Les grands quand à eux, disposent de la salle du Conseil spécialement aménagé en salle de 

classe. Les toilettes de la cour ont enfin pu être ouvertes cet automne. Encore merci à Dorine, 

Audrey et à Inès NERICI notre ATSEM, mais également aux psychologues, AVS et tous les 

intervenants qui font un travail important auprès de nos enfants. Les travaux se poursuivront en 

2019 avec la livraison fin du premier trimestre de la salle des professeurs au RDC, accessible par 

l’extérieur, d’une magnifique cour agrandie,  et enfin de la deuxième salle de classe à l’étage qui 

sera accessible par un ascenseur et des escaliers extérieurs.  
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Les projets de nos enseignantes sont nombreux, ce qui prouve leur large investissement. 

Après la classe verte de l’an dernier, les grands partiront en classe de mer à Saint Jean Cap 

Ferrat. Bon Vent et bonne année !! 

 

En avant première la « Une » de Pierrefeu-matin, projet pédagogique de la classe de CE-CM de 

Dorine. 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Véronique CIRON                                                               

  Conseillère Municipale    
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Comme chaque année l’heure du bilan des festivités et manifestations sur notre commune est 

arrivé…  Petit flash back … 

 

En début d’année, le Parc Régional Naturel 

(PNR) a organisé « Les Nocturnes du Parc » sur 

notre commune.  Le 10 février, de nombreux 

Pierrefeutins se sont retrouvés dans la salle 

artisanale du Vieux-Village afin d’assister à une 

conférence, un ciné-concert et enfin une expo-

photo « villages sous les étoiles ». Cette 

manifestation a été très appréciée des participants. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Du 26 avril au 2 mai, notre village a accueilli une master class de trompette s’articulant sur la 

musique bien évidement mais en l’associant au bien être physique et psychique, avec 

l’intervention de professeur de yoga, coach sportif … Ce stage organisé par Jean-Vincent 

LANZILLOTTI  a ravi ces participants. Afin de nous remercier d’avoir mis notre salle artisanale 

à leur disposition, Carmelo FEDE et sa troupe nous ont offert deux magnifiques concerts dans 

l’église Saint Sébastien, l’un Trompette et piano le 28 avril et le concert des élèves et des 

professeurs le 29 avril. 

 

 

 

La fête patronale de la                                                     

Saint Nicolas s’est ouverte le vendredi 6 

juillet, par un barbecue géant organisé par  

l’ADPE « Les Noisettes » et le Comité des 

fêtes. 

Les 7 et 8 juillet,  les aubades traditionnelles, 

concours de boules, bal, messe, dépôt de 

gerbe au monument aux morts, apéritif 

d’honneur et repas se sont succédés. 
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Le 14 juillet le traditionnel repas des voisins, organisé par l’association PIERREFEU Nature et 

Vie, a réuni les villageois autour d’un repas partagé sur la place du Vieux Pierrefeu. 

 

Le samedi 21 juillet, c’est l’association Ester’on Oaï qui organisait son tournoi de balle au 

tambourin. 

 

Le dimanche 22 juillet, c’est l’Association Sportive  

de Pierrefeu qui a organisé sa traditionnelle course de 

carrioles. Les membres de l’association ont confectionné  

les traditionnels pan bagnats qui ont régalé les participants.  

Cette année on fêtait les 40 ans de cette course !!! 

L’occasion pour nous d’avoir une pensée particulière pour  

Paul VITALE qui fût Président de l’association et qui 

aurait été heureux de voir que 40 ans après les carrioles  

sont toujours là !  

Pour son anniversaire, outre sa traditionnelle tombola l’ASA Pierrefeu a effectué, un tirage au 

sort récompensant les participants ravis de gagner des box pour des week-ends. 

 

 

Le 28 juillet ça a swingué sous la halle ! La 1
ere 

soirée Estivale du Département fut une réussite 

grâce au  talent du groupe Paris Swing. 

 

 

Le 29 juillet, la chorale des Canons de l’Estéron  

nous ont interprété leur répertoire en l’église  

Saint Sébastien. Nous avons eu le plaisir d’écouter  

Elisabeth Alberti et son fils Julien qui font parti  

de cette chorale. 

 

 

 

 

 

Le 13 août, l’ensemble baroque de Nice nous a enchantés sur la place du vieux village. 
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Le 14 août,  tout le monde s’est  retrouvé autour de la macaronade organisée par le Comité des 

fêtes. Le concours de gâteau a vu la victoire de Sylvie SZYBOWSKI pour son excellent désert.  

 

L’association PIERREFEU Nature et Vie donnait rendez-vous aux courageux le 18 août pour 

une marche CUEBRIS-ASCROS, avec à la clef un très bon repas à l’auberge du Rousset. 

 

Le 8 septembre, en partenariat avec le PNR, un chantier pierres sèches a été organisé à 

Végautier. 

Le soir, le Baleti des Oliviers et la troupe d’Este’ron Oaï a raisonné sous la halle, après une 

bonne daube provençale, les danseurs ont boulegué jusqu’au bout de la nuit. 

 

 

 

 

Le 16 septembre un grand  vide-grenier  

a réuni de nombreux participants sous 

la halle provençale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En hommage à Gilbert Faraut, cycliste qui  organisait la 

course de la Pentecôte sur la commune il y a plus de 20 

ans,  l’Association Magnan Bornala Cycliste a organisé 

l’arrivée et la remise des récompenses d’une course 

cycliste sous la halle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 20 Octobre, c’était le retour de Germain Gaio qui 

nous a régalés d’une excellente Polenta sous la halle. 

Pendant de très nombreuses années, Germain Gaio a 

organisé des manifestations festives dans notre 

commune. Un grand merci à lui pour cette surprise 

qui nous a ravi, et on espère à très bientôt 
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Le 3 octobre 2018, de nombreux élus de la vallée étaient réunis à Roquestéron pour la remise du 

label « Rivières sauvages » pour l’Estéron, et ce, pour une durée de cinq ans. Il nous appartient 

de veiller à la sauvegarde et à la protection de notre rivière.  

 

Le 3 novembre, l’ADPE des noisettes organisait la fête d’Halloween. 

 

La Fête de fin d’année de notre école a connu un vif succès, avec sa chorale le 20 décembre. 

 

L’ADPE a organisé la venue du Père noël lors d’une fête qui a émerveillé les plus petits le 21 

décembre. 

 

Le 22 décembre, le groupe de Brice Lemaire « CATS COMBO » est venu nous offrir un concert 

à l’Eglise Saint Sébastien au vieux-village pour notre plus grand plaisir. 

 

 

La Messe de Noël du 24 décembre s’est déroulée cette année en l’église 

Saint Sébastien avec une retraite aux flambeaux. A l’issue de cette 

cérémonie, un excellent vin chaud avec mandarines et châtaignes est 

venu réchauffer les participants, le tout offert par notre comité des fêtes. 

Je tiens à remercier tout particulièrement Gene QUATTRONE, la 

Présidente, pour son investissement au sein de notre commune et son 

dynamisme sans faille. 

 

En cette fin d’année, nous avons offert, comme de coutume, un panier 

gourmand à nos chers anciens, accompagnés d’une carte fabriquée par les 

pitchouns de l’école. 

 

Cette année encore, de nombreuses manifestations, festives, culturelles et 

sportives se sont tenues dans notre village, je tiens donc à remercier tous 

les acteurs qui ont participé de près ou de loin à la réussite de tous ces 

moments passés ensemble, les associations bien sûr mais aussi vous les 

Pierrefeutins. 

 

J’espère que vous êtes prêt à remettre ça l’année prochaine avec encore plus de manifestations et 

de bonne humeur !! 
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En attendant ces nouvelles aventures,  je vous présente à tous, mes  meilleurs vœux de santé de 

Bonheur et A l’an que ven ! é  viva  Peirafuec ! 

 

 

Jackie PIAZZA 

Conseillère Municipale 
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Comité des Fêtes des Arts et des Sports 
Une belle relance, dynamique, festive, dans le village 

 

 

Très chers Pierrefeutines, Pierrefeutins en cette fin d’année, il est temps de dresser le bilan de 

nos manifestations passées en 2018. 

 

Traditionnellement, la Fête Patronale de la Saint Nicolas a eu lieu le week-end du 6 Juillet. Nous 

avons débuté ce Festin par un Barbecue Géant en compagnie de L’ADPE des Noisettes et de DJ 

Aurélio Stella, avec qui nous avons fêté la victoire en quarts de finale de la Coupe du Monde. 

Le concours de boules a été apprécié par de nombreux fans de pétanque. La fièvre du Samedi 

soir animée par notre brillant DJ Chris a su satisfaire le plus grand nombre de danseurs. 

L’apéritif d’honneur a été offert par la municipalité suivi des raviolis à la sauce de daube qui 

vous a régalés, nous l’espérons. Un très beau moment qui s’est déroulé entre pluie et rayons de 

soleil, mais qui fut chaleureux et convivial comme à son habitude. 

Chaque année nous vous glissons un petit mot dans les boîtes aux lettres qui rappelle à quel point 

il est important de se réunir. Il nous tient à cœur de faire perdurer les traditions dans un esprit de 

solidarité et de partage.  

Ce sont des instants festifs, qui nous font oublier, le temps de quelques jours, les tracas 

quotidiens… les mots d’ordres : Rire et Folie ! 

Nous tenons à remercier toute la population Pierrefeutine, pour son accueil lors des aubades, 

pour les sourires, les rafraichissements, et les agréables baignades… sous les notes musicales 

niçoises d’antan jouées par nos chers musiciens qui sont tombés amoureux du village et de ses 

habitants !! 

 
 

 

  

 

 

 

 

 



Bulletin municipal n°62                               - 14 -                                                Janvier 2019 

 

Plus tard dans l’été, le 14 Août, nous avons préparé la Macaronade avec son fameux concours de 

gâteaux. Nous vous remercions de votre présence et de votre patience, car, il est vrai que la 

météo de ce jour n’a pas été clémente avec nous. La mise en place fût tardive et grâce à votre 

aide nous avons pu réaliser cette soirée. Cependant, nous vous promettons quelques 

arrangements pour la prochaine édition. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons pu, cette année, organiser avec le partenariat de PIERREFEU Nature et Vie, le vide 

grenier du 16 Septembre qui a toujours ses adeptes. 

 

Aussi, nous avons pu déguster la polenta préparée par Monsieur GAIO, ancien Pierrefeutin et 

ancien membre du Comité des Fêtes, accompagnée de la délicieuse daube de Fernand. C’était 

une agréable journée passée tous ensemble ! 
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Pour terminer cette année en beauté, nous avions rendez-vous à 16h30 avec le Père Pascal afin 

de célébrer la traditionnelle messe de Noël. A l’issue de cette célébration, chacun s’est vu 

remettre un flambeau et nous avons rejoint la place du village depuis notre église en procession. 

Pour l’occasion, nous vous a offert, un vin chaud ou un chocolat, unis autour d’un feu de bois, en 

dégustant mandarines et châtaignes cuites à point. 

 

Nous vous remercions d’être venus aussi nombreux pour la réouverture de cette splendide église 

et pour fêter Noël !!! 

 

L’équipe du Comité des Fêtes vous souhaite de très belles et heureuses fêtes de fin d’année, 

beaucoup de bonheur, de joie, et une bonne santé à vous tous ! 

 

A très vite pour de prochaines aventures !!! 

 

« Per faïre un buon festin cau estre toui ensén. » 

 

Toute l’équipe du Comité des Fêtes 
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Ishi Ka Dojo : les rituels et les nouveautés ! 

 
Les rituels 

*Nos entraînements hebdomadaires  

Le jeudi à  Pierrefeu, 19/21h à la salle artisanale ou au terrain 

de tennis suivant le temps et à Roquestéron, 19h30/21h30 au 
foyer rural. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les temps forts 
 

*Les stages de l'année 

 Auxquels les partenaires y ont participé au gré des possibles : Genève,  Haarlem aux Pays-Bas, 

Lyon, les îles de Lérins, Soraga, en Italie, Rémilly et enfin Grenoble. Moments d'entraînements 

martiaux intenses et intensifs sous la direction d'experts, mais aussi temps d'échanges, de partage 

et de détente après l'effort. 
 

 

 

 

Le JODO 

un art 

martial 

mais pas 

seulement 

*Nos repas communs 

 Pour fêter chaque saison où nous avons 

récemment décidé de cuisiner ensemble : un 

succès amical et gastronomique ! 
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*La journée de regroupement interclubs du mois de juin  
 
À Pierrefeu, au terrain de tennis, où les groupes de Nice et Cannes nous ont rejoints. Nous avons 

peaufiné Jôdô et Kenjutsu sous la direction de deux experts, Jean-Claude Hamel de Nice et 

Gilles Tache de Cannes. Mais encore... pour la deuxième année consécutive, Jonas Ebeling nous 

a livré quelques  secrets du lancer de différentes sortes de shurikens  et chacun s'est employé 

avec enthousiasme à  les mettre à profit. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les premières en jôdô et arts associées pour partager notre 

formation en calligraphie japonaise... 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et surtout, Bonne Année à toutes et tous. 

La Présidente, Marie PONSOT 
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Notre club se réunit généralement autour de la pétanque et des jeux de cartes, dans un esprit de 

retrouvailles, tous les samedis après-midi, au Pierrefeutin. 

L’an passé, lors du concours départemental de boules organisé par Générations Mouvement, 

pour la 3ème année consécutive, Alain et Lucie ROL avec Yves PUGEALTE, se sont distingués 

en remportant le trophée de la compétition. Cette année, c’est Jean-Pierre MIQUELIS, Jean-

Louis PEYRANO et Daniel FAVARIVI qui ont remporté la première place du concours au 

Stade Charles Erhmann à Nice. 

Nous sommes très fiers de nos joueurs qui représentent magnifiquement bien le club Pierrefeutin 

chaque année. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Nous prenons toujours plaisir à nous retrouver autour d’une table, afin de partager un moment 

tous ensemble, toutes générations confondues ; lors de la Galette des Rois, d’une raclette party, 

d’un repas Thaïlandais préparé avec soin par Joy, d’un repas au Restaurant La Capeline, du 

Beaujolais Nouveau, puis pour terminer ces jolies tables nous nous retrouvons, à l’occasion du 

Repas de Noël, chez AMORETTI à CASTAGNIERS. 

 

Nous souhaitons, également, effectuer des rencontres inter-clubs avec les clubs présents dans la 

Vallée de l’Esteron. C’est pour cela qu’avec le partenariat des Clubs de ROQUESTERON et de 

CUEBRIS, nous avons pu passer une superbe journée sous le soleil Italien au Marché de 

BORDIGHERA, face à la mer. 

 

Nous pouvons recevoir toutes suggestions concernant des idées sorties, activités… Le club 

compte plus de 60 adhérents, et nous avons tous diverses passions que l’on peut partager. Nous 

serions très heureux de vous compter parmi nous. Toute l’équipe du Club vous souhaite de 

passer de très belles et heureuses fêtes de fin d'année en compagnie de tous ceux que vous aimez. 

Paix, joie, festin et gourmandise : que tous les ingrédients d'un Noël réussi soient au rendez-

vous, que la bonne Santé soit votre meilleure alliée.  

A l’an que ven ! 

La baieta ! 

 
Marie-Rose Miquelis & Toute son équipe 

Présidente du Club Inter-Âge 



Bulletin municipal n°62                               - 20 -                                                Janvier 2019 

 

 

 

 

 

 

 
L’association « La Maison des Enfants » dont le siège social est à Roquestéron, mène diverses 

actions sur le territoire de la Vallée de l’Estéron. Elle est née en 2008 d’un projet de lieu de 

rencontre et d’échange autour du thème de la parentalité, agrée en 2016 « Lieu d’Accueil Enfant 

Parent » par la Caisse d’Allocations Familiales des Alpes-Maritimes. 

Concernant l’offre d’accueil enfance-jeunesse, l’association a en charge : 

 

- Les activités péri scolaires sur la commune de Pierrefeu : accueils du matin et soir, 

restauration du midi, en lien avec les valeurs de l’éducation populaire. 

- L’association gère également le centre de loisirs intercommunal du Mercredi avec une 

capacité d’accueil de 15 enfants âgés de 3 à 11 ans. Cette année les enfants ont pu 

bénéficier d’un cycle de cours de natation en partenariat avec la Communauté de 

Communes Alpes d’Azur.  A la rentrée 2019, avec le soutien du département, les enfants 

bénéficieront de cours de ski. 

- L’accueil de loisirs intercommunal de l’été avec une capacité de 30 enfants de 3 à 17 ans. 

Cette année l’équipe d’animation a mis en place diverses activités autour du thème 

« Nature et Aventure », notamment avec des sorties : poneys, ferme pédagogique, 

piscine, accrobranche, journée challenge Siga-Lanta… 

 

                                                                       
 

De plus, l’association a récemment été agrée Espace de Vie Sociale par la Caisse d’Allocations 

Familiales des Alpes-Maritimes, soutenu par le Département, les communes et la MSA. Grâce à 

ce dispositif, l’association étend ses actions à l’animation de la vie sociale, qui vise à favoriser 

l’émergence de projets par les habitants et pour les habitants.  

Nous remercions tous nos partenaires pour le soutien apporté, ainsi que les salariés, les 

bénévoles et les parents. C’est grâce à l’implication de chacun que les actions menées par 

l’association pourront se poursuivre et se développer. 

 

 

Siège social : 15 bd SALVAGO 06910 ROQUESTERON Tel : 04.93.02.68.49 

Courriel : lamaisondesenfants06910@gmail.com Site : www.lamaisondesenfants06910.fr 
Facebook : la maison des enfants vallée de  l’estéron. 

 

http://gmail.com/
http://www.lamaisondesenfants06910.fr/
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Association de Yoga 

 « Force Santé Bien Etre en Yoga , en Estéron» 
 

 

 

L’association organise tous les 2 mois des stages dans chaque village de la vallée où le yoga est 

présent, sur une thématique particulière. Nous ouvrons nos stages à tous, même ceux qui ne sont 

pas membres de l’association, du débutant aux initiés, tous peuvent venir se joindre à nous. Il 

n’est pas nécessaire d’avoir fait du yoga. 

Nous enrichissons notre pratique par tous ces échanges, dans la vallée de l’Estéron. 

Ci-dessous, les stages que nous avons organisés cette année, 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si l’aventure vous tente…. Vous êtes les bienvenus !  

En attendant, toute notre équipe s’associe pour vous souhaiter une très belle année 2019 ! 

Pour être informé de tous nos stages, et nous suivre, rejoignez nous sur 

www.facebook/YOGAFSBE06 

 

        Manon LEMAIRE 
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HERE IS THE HAPPY GROUP WHO HAVE ENGLISH LESSONS 

WE THINK THERE AR MANY THINGS TO ENJOY IN PIERREFEU 

 

Sylviane enjoys playing cards at the Club Interage and learning English with the Happy Group… 

She likes attending village and walking on the footpaths. 

 

Michel enjoyed the Paris swing Group when they came to the village and sang all the old French 

songs. He loves the nature here, especially when the eagles fly over. 

 

Martine B. enjoys the company of the friends she makes at the English Calss. 

 

Nanou has enjoyed being in the Old Village for the shared meals between neighbours, many 

delicacies in a friendly atmosphere. She also loves walking in the forest with her grand children. 

 

Alan enjoys playing boules and being together aperitifs. 

 

Georgette found the bare footed singer in the Paris Swing Group to have a captivating voice. She 

also enjoyed the soirée Macaronade. 

 

Jacques thinks Pierrfeu is a wonderful place to walk with his grand daughters especially by the 

river and in the hills. 

 

Rosette thinks the go-carting is fun and she loves the summer musical evenings and the village 

fet lunches. 

 

Martine A. enjoys the go-carts too and she loved the atmosphere when the Roquesteron Choir 

sang in the church. 

 

Dany enjoys inviting us all to her home to have Pizzas from Jean-Marc. 

 

Bruno finds the Yoga Class very good and keeps his brain working hard doing his English home 

works. 

 

Inès loves playing boules with the English Group and looking after Yorkie and lots of the village 

cats. 

 

Susie enjoys walking in Pierrefeu and coming to help people in their homes. 

 

Jill and Michael enjoy all the butterflies, birds and amazing natural history of Pierrefeu. They 

love to go along with their old friends to the club Interage. They thougth it was great when the 

harpsichord played in the old Village. 
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HERE’S A TREASURE HUNT FOR YOU ALL TO TRY IN PIERREFEU 

 

 
1-Hors de ce monde ? Où est ce ? .  2-Descendre à la RD 17, où est ce ?   3-Où est cette croix ?  

 

 

 

 

 

 
4- Où est cette porte ?   -Un endroit étrange pour voir cet animal, où est-il ?  6 -Où pourriez-vous aller acheter vos courses ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 -Où sont ces lions ?   8 -Un accès difficile à votre grenier ? Où est ce ?      9  - Sur le chemin de la rivière…  

 

 

 

 

 

 

 

 

10 – Ce bâtiment était autrefois un …  11  - Ce panneau est à côté de       12  - Une sculpture recyclant quoi ? 

 

 

 

 

 

 

 
13-Quelle chapelle ? où est elle ?  14- Combien d’endroit pour s’assoir sur le chemin du Vieux Village ? 

 

 

 

 

 

 

 

 
15-Combien d’endroit pour obtenir de l’eau ?  16-Où sont-ils ?   17- Où est cette croix ? 

 

 

 

 

 

 

 

 
18-Ca descends à …    19-Qu’est ce que cela signifie ? Où est-ce ? 
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20-Que manque-t-il ?   21-Où est il assit ?    22-L’arche est elle en bois ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23-Qu’y a t il à l’intérieur de cet oratoire et où est il ?  24-Que dit-il et où est-il ?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

25-Où est cette sculpture ?    26-un autre quartier du village, où est-il ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27-Ou est cet étrange rocher ? Qu’a-t-il sur la tête ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Envoyez vos réponses à : mojosfrance@gmail.com 

Avec nom et âge si vous avez moins de 16 ans. 

Il y aura 3 prix. 

 

 

Jill OATES 

mailto:mojosfrance@gmail.com
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Un Anniversaire exceptionnel pour la Course de Carrioles 2018 

 

L’année 2018 marquait la 40
ème

 édition de la Course de Carrioles de PIERREFEU. 

 

En effet, en 1977, Fernand ARBAUD, à l’époque fervent amateur de rallye automobile, eut 

l’idée de créer l’association Sportive automobile de PIERREFEU qui compta jusqu’à six 

voitures engagées dans divers rallyes régionaux et même nationaux. 

 

Mais, parallèlement, il voulut créer une manifestation sous la couverture de l’association qui se 

déroulerait à PIERREFEU. L’idée germa d’une course de descente de « carrioles » sur la route 

du village, les bonnes vieilles carrioles de notre enfance - des planches, 4 roues, une corde, et faï 

tira….  

 

Le bricolage allait bon train dans pas mal de maisons de PIERREFEU et les soirées durant le 

mois précédent les courses occasionnaient des séances d’essais de carrioles plutôt folkloriques, 

que les anciens de PIERREFEU comme Madeleine et Philémon CASTEL ou Angeline 

MAUNIER prenaient beaucoup de plaisir à regarder, assis devant leurs maisons !! 

 

La première course de carrioles, pompeusement baptisée « 1
er

 Championnat du Monde », se 

déroula à la bonne franquette, mais surtout, ce fut une bonne partie de rigolade. 

 

Au fil des années, le succès de cette manifestation n’a jamais été démenti regroupant des jeunes 

et des moins jeunes, ainsi que des concurrents venus des villages voisins et même plus loin dans 

le département. Nos amis Contois du Pays des Paillons se sont lancés à leur tour dans cette 

aventure, et depuis, plusieurs autres villages du département jouent le jeu de l’organisation 

annuelle d’une course de carrioles dans leur village les regroupant ainsi en championnat. 

 

Il y a eu beaucoup de chemin parcouru. Les carrioles ont beaucoup changé mais l’âme est 

toujours là. Les bénévoles, qui aident à l'organisation, sont là également, chaque année, sans 

faillir. Il faut chaleureusement remercier toute l'équipe !! 

 

2018… 40 ANS…  Il fallait que cette course là marque cet anniversaire. 

 

Les concurrents étaient fidèles au rendez-vous, le 22 Juillet 2018, pour le départ de cette course 

particulière. Le soleil était également de la partie pour assurer le succès de cette journée où 

chacun put se régaler sur la piste, comme d’habitude. 

 

Le succès de la Course de Carrioles de PIERREFEU repose aussi sur la saveur de ses 

traditionnels pans-bagnats et ils font toujours partie du rendez-vous pour le plaisir de tous. 

 

Mais anniversaire oblige, la cession de la remise des prix 2018 se clôtura par un tirage au sort 

parmi les 45 concurrents inscrits. Trois d’entre eux ont eu la joie de se voir attribuer une 

descente de tyrolienne à La Colmiane, un baptême de vol en planeur à MANDELIEU et un 

week-end  romantique pour deux personnes. 
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Souhaitons encore de belles années à cette manifestation qui perdure depuis tant d’années pour la 

plus grande joie de tous !!! 

           La secrétaire de l’ASA PIERREFEU - Martine ARBAUD 
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L’ASSOCIATION 

 PIERREFEU NATURE ET VIE 

 

 
Comme chaque année, nous avons organisé la randonnée de la Sté Baume le 20 mai. 

Les plus courageux étaient partis tôt le matin pour pouvoir assister à la messe en plein air 

célébrée sur le parvis de la chapelle. 

Un grand pique nique a réuni tous les participants à l’ombre des cerisiers et des pins dans le pré 

au pied de la chapelle. 

 
 

Notre association a convié l’ensemble du village à 

une soirée des voisins organisée le 14 juillet sur la 

place du vieux-village. 

De nombreux plats ont été cuisinés par les 

participants et dégustés dans une ambiance joviale. 

 

 

 

 

 

Le 4 août notre association a organisé, une nouvelle projection de film sur la place du vieux-

village.  

A la nuit tombée, sous une nuée d’étoiles, a été projeté le film «Captain Fantastic» de Matt Ross 

avec Viggo Mortensen. 

Le public est venu encore nombreux cette année assister à cette projection qui remporte toujours 

un vif succès. 

 

Le 18 août a été organisée une randonnée de CUEBRIS à ASCROS qui a réuni de nombreux 

marcheurs.  

Après les efforts de la matinée, tous ont pu se régaler à l’Auberge du Rousset à ASCROS.  
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Notre association a organisé avec le Comité des Fêtes un grand vide grenier le 16 septembre sous 

la halle provençale. 

Cette manifestation a connu un très vif succès. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous vous attendons nombreux en 2019 pour de nouvelles activités et sorties et, vous souhaitons 

à tous de très bonnes fêtes de fin d‘année. 

 

 

 

 

La Présidente 

Marie-Christine SCARPATI 
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C’est avec fierté que nous avons appris que Quentin MAUNIER a été sacré cette année au mois 

de mai, champion du monde du « farci niçois ». 

Il s’agit d’un plat typiquement Nissart, composés de  légumes farcis à l’ail, persil, basilic, arrosés 

d’huile d’olive selon la recette de notre chef. 

 

Alors qu’il participait pour la première fois à cette épreuve, Quentin MAUNIER a décroché ce 

titre lors de la 6
ème

 édition de ce concours. 

Vingt et un candidats se sont opposés lors de cette épreuve culinaire. 

 

Quentin MAUNIER, étudiant en gestion hôtelière, est issu d’une ancienne famille de Pierrefeu. 

Angeline MAUNIER qui nous a laissé un très bel ouvrage sur l’histoire de notre commune, son 

arrière-grand-mère et, Edmond MAUNIER, son grand-père, qui lui a transmis sa passion pour 

l’art culinaire auraient été très fiers de lui. 

 

Nous serions très heureux d’apprécier ces petits farcis lors de l’une de nos prochaines fêtes. 

 

 

 

 

Danièle MATILLO 

Conseillère Municipale 
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23
ème

 BCP 

1917 

 

Afin de commémorer les 100 ans de l’armistice de la grande 

guerre, la commune à organisé le samedi 10 novembre une 

veillée au monument aux morts afin de rendre hommage à 

ces enfants morts pour la France. 

 

A cette occasion, l’assistance a été émue par l’énumération 

dans l’ordre chronologique de leur décès des faits d’armes de 

ces Pierrefeutins morts en combattant pour notre liberté. 

Voici le texte lu lors de cette veillée : 

 

Joseph PLESENT : 7
ème

 Bataillon de Chasseurs à Pieds (chasseurs Alpins). Mort à 28 ans 

pendant la bataille de la Marne le 25 septembre 1914. 

Les Bataillons de Chasseurs à Pieds sont composés généralement d’hommes de petite taille, très 

vifs et excellents tireurs. Ces bataillons rapides agissent en travaillant à l’avant de l’infanterie,  

Joseph CASTEL, Séraphin MIQUELIS et Joseph PLESENT en faisaient partis. 

 

Séraphin MIQUELIS : 23
ème

  Bataillon de Chasseurs à Pieds, appartenant aux « Diables bleus », 

surnommés ainsi à cause de la couleur de leur uniforme et de leur pugnacité au combat, mort 

pendant la bataille de Reichackerkopf dans les Vosges, gagnée par les chasseurs le 7 mars 1915. 

 

Thomas ARBAUB : 17
ème

 régiment d’infanterie. Mort à 28 ans à Notre Dame de Lorette dans les 

tranchées le 7 juin 1915. 

 

Dellys ALZIARY : 414
ème

 régiment d’infanterie. Mort à 20 ans à Souchez sur le plateau de 

Lorette le 23 novembre 1915. 

 

Erige ARBAUD : 141
ème

 régiment d’infanterie. Mort à 23 ans pendant la bataille de VERDUN, à 

Brocourt le 24 mars 1916. Le 141
ème

 régiment d’infanterie était composé à l’initial 

essentiellement d’hommes du Sud de la France. 

 

André GASTAUD : 141
ème

 régiment d’infanterie. Mort à 25 ans après avoir participé à la bataille 

de VERDUN, le 20 mai 1916. 

 

Joseph CASTEL : 23
ème

 Bataillon de Chasseurs à Pieds. Mort à 20 ans pendant l’occupation de 

la cote 108, le 29 mai 1917 au cours de l’offensive générale. 

 

Joseph ROBION : 311
ème

 régiment d’infanterie, bataillon composé de réservistes appelés en 

soutien sur tous les fronts, et dissout à la fin de la guerre. Mort à 36 ans le 10 octobre 1918. 

Ces hommes, tombés pour la France, doivent rester dans la mémoire collective 

 

Le Conseil Municipal 

Insignes du 141
ème

 régiment d’infanterie 
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Mariage au vieux-village fin des années 60 

 

 

 

 

 

 

 

Jean CASTEL, Adèle CASTEL, Anna MIQUELIS, 

Jean-Jacques RIMINUCCI, René CASTEL,  

Antoine RIMINUCCI, Daniel, Jackie CASTEL, 

Robert MIQUELIS, et Jean-Pierre RIMINUCCI  

En train d’émonder les amandes récoltées au vieux- 

Village… 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Réunions devant la nouvelle mairie au quartier de la Gare. 
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LE PIANO MECANIQUE_  
 

 
 
 

Il  y a à PIERREFEU trois" pontis ". Ce sont des espaces couverts dans les rues 

principales du village. En ces endroits, les maisons sont construites au -dessus du 

passage nécessaire à la circulation des gens et des bêtes.  
 
Le premier " pontis " a l 'entrée du village à deux sorties, l 'une vers la fontaine de 

la place, l 'autre vers la " carrière " qui conduit jusqu'a l 'église. C’est la que le " 

café " BAUD était installé. C’est la aussi que le jour de la fête patronale, le 

photographe plantait son énorme appareil sur trépied, et caché sous le voile noir 

annonçait que le petit oiseau allait sortir. J’ai encore une photo de cette époque. 

J’avais un gros boa blanc autour du cou et des souliers montants en cuir un peu 

fatigués avec les lacets un peu défaits : de plus, j 'avais des bas noirs et longs 

rattachés à un petit corset. À PIERREFEU, garçons et filles portaient des corsets 

de coutil jusqu'à l 'âge de quatre à cinq ans. Cela permettait de retenir les bas de 

laine ou de coton, ceci pendant les saisons d'automne et d'hiver.  
 
Le deuxième " pontis " était  sous la maison BUFFE, au coin de la place. C’était 

le départ du chemin du Riou et de Vallaurie. Ce chemin était large au départ  avec 

des degrés qui atténuaient la pente. Il  était " calade " et donnait accès à de 

nombreuses écuries pour les chevaux et les cochons.  
 
Ce " pontis " était très sombre la nuit venue. On raconte qu'un soir, un attardé qui 

remontait du Riou avec son âne, voyait derrière lui une lumière qui le suivait telle 

une lanterne, mais dans le silence le plus complet. S’il  s 'arrêtait , la lanterne restait 

fixe; quand il repartait, la lumière se remettait à le suivre. Il activa un peu son 

âne, inquiet par la présence de ce feu mystérieux, sachant fort qu'il était bien le 

dernier sur le chemin du Riou. Il arriva enfin au " pontis " qui débouchait sur la 

place ou les fenêtres éclairées donnaient une vague clarté. 

La lumière qui le suivait arriva en même temps que lui.  
 
Il  entendit alors un grand souffle et la lumière s'éteignit . Il  raconta cette histoire 

et pendant longtemps personne ne rentra plus de nuit par le " pontis " du chemin 

du Riou. Par contre,  certains constatèrent  que, dans les arrosages du Riou, des 

haricots avaient été cueillis, ainsi que des tomates et des pêches. Cette cueillette 

frauduleuse dura même quelques jours. Le mystère resta entier.  

Le troisième " pontis " se trouvait dans la carrière Principale, a proximité de 

l 'école-mairie. 

Le parterre avait été cimenté et bouché. Le maçon avait tracé au fer de grands 

rectangles. Les jours de pluie à la recréation, ce " pontis " servait de préau. 

C'était  le lieu de parties de marelles acharnées. Les figures étaient vite tracées 

aux craies de couleurs, grâce à la préfiguration géométrique inscrite dans la chape 

de ciment. Le ciel, la terre et autres symboles mettaient les chaussures a  rude 

épreuve en poussant le palet a cloche-pied. 

Le soir, ce " pontis " était vraiment obscur, car j 'ai  peut-être oublié de le dire, il 

n'y avait pas d'éclairage dans les rues a PIERREFEU en 1927, pour cause de 

manque d'électrification, quant a un éclairage au pétrole on n'y avait même pas 

pensé, vu la dépense. Donc le soir, personne ne s'attardait sous ce " pontis ".  

http://pente.il/
http://suivre.il/
http://riou.il/
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La raison majeure,  mais non officielle,  était  que le sol  du " pontis " avait  été 

cimenté pour servir de piste de danse si  le ciel  ne voulait  pas être de la fête le  

jour de la Saint-Nicolas,  ou bien à l’  occasion  de diverses ribotes du pays.  

Le comité des fêtes avait loué un piano mécanique; c 'était  un appareil 

prestigieux, clinquant et majestueux. Quatre bras art iculés permettaient  de le 

transporter facilement.  Il  suffisait  de choisir les quatre plus gail lards de la 

jeunesse. Jules avait  du coffre,  c 'était  un peu l 'organisateur.  Une manivelle 

chromée permettait de monter le mouvement à ressort .  Une autre manette 

permettait  de sélectionner  la danse voulue parmi la série de huit  danses:  valse, 

tango, java, mazurka,  fox-trot , polka, paso doble et jazz.  Il  suffisait  ensuite de 

glisser une pièce de vingt sous dans une fente,  et  un véritable orchestre vous 

emportait  du Danube bleu au fond de la baie de R io. 

Certains danseurs aux souliers fins faisaient des merveilles pour le tango, et l 'on 

réclamait la mazurka, et l 'on réclamait le fox-trot. L’orchestre était très obéissant et 

jamais fatigué; un peu essoufflé parfois, mais j'étais déjà a la manivelle quand les 

danseurs criaient: " monte la manivelle , monte la manivelle, Raoul! ". 

L’inconvénient  de ce " pontis " lors de ces innocentes bacchanales c'est que la 

porte de la curiale donnait sur ce parvis païen. Païen, bien sur, nous étions tous 

des paysans. Alors, le curé allait arroser ses tomates ou allait lire son bréviaire 

sous le figuier du barri, empreint d'aucune animosité. Il avait marié mon père et 

ma mère, il m'avait baptisé. 

 

Ces " pontis " sont redoutés pour le courant d'air qui s 'y produit. Il  ne faut pas s'y 

attarder si l 'on est en transpiration, pendant l 'été. 

L’architecture  est du plus bel effet. Le bois y est marié à la pierre et au plâtre. 

Ajoutez les jeux de lumière et ces " pontis " deviennent des monuments 

historiques qu'il faut préserver et perpétuer avec leur histoire.  

 

 

 

 

 

 

Raoul ROUBIN 

 

LE PIANO MECANIQUE CHAPITRE EXTRAIT DE LA ROCHE DES HEURES  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://facilement.il/
http://tango.et/
http://animosite.il/
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Suivez toutes les informations ainsi que les Conseils Municipaux de la Commune sur notre site 

internet www.pierrefeu-06.fr 
 

 

VOISINS VIGILANTS 

 

 Quartier du Coulet-Gare : M
me

 Christiane CASTEL et suppléant M.Jacky PONSOT 

 Quartier du Scordiglaus:   M. Fernand ARBAUD et suppléante Mme Véronique COBALEDA 

 Quartier du Planet :            Mme Jill OATES et suppléante M
me

 Anne-Marie LAVENE 

 Quartier du Vieux Village :   M
me

 Anne-Marie BELVISI et suppléante M
me

 Irma PLACE 

 Quartier des Hautes Vignes : M. Jean-Michel LANTERI et suppléant M. Alain ROL 

 Quartier des Mortissons :       M. Jérôme CALIPPE et M. Raymond MARCONI 

 Quartier de Végautier :   M. Alain CLERGERIE et suppléante M
me

 Tania LOGVINENKO 
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LA MAIRIE : 

Secrétariat ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 12h. 

Tel : 04.93.08.58.18 Fax : 04.93.08.51.29  

ATTENTION NOUVEAU Mail : mairie@pierrefeu-06.fr 
www.pierrefeu-06.fr 

 

ASSISTANTE MATERNELLE : 

Mme Sabine ARBAUD 

04.93.22.03.54 Ou 06.50.30.57.23 

 

SERVICE D’AIDE A LA PERSONNE :  

ADMR 04.97.11.87.11 

 

Mme Françoise BRULIN     Mme Patricia COTTA 

06.66.77.54.42      04.93.08.97.93 ou 06.74.71.93.09 

 

SANTE : 

 INFIRMIERE Nadia AELTERMAN  (Vallée de l’ESTERON) 

Contact : 04.93.08.55.84  

 KINESITHERAPEUTE (ROQUESTERON) 

Mme VALENCIA 06.25.88.28.93 

 ORTHOPHONISTE (ROQUESTERON) 

Mme Patricia MALQUARTI 06.59.95.52.31 

 DOCTEUR SINGEORZAN (ROQUESTERON)           

04.93.08.57.18 / 06.70.47.01.38 

 DOCTEUR PERONI (ROQUESTERON) 

06.09.78.39.16 (JEUDI ET VENDREDI AM)  

  DOCTEUR GARDIN(GILETTE) 

06.70.47.01.38                   

  

COIFFEURS A DOMICILE : 

MELANIE      VERONIQUE 

06.69.42.38.67     06.66.99.81.09 

 

TRANSPORT : 

Transport BOUTIN contact : 06.73.98.90.07 

 transportsboutin@orange.fr 

 

DEMENAGEMENT : 

Les Spécialistes du Déménagement - Christophe MIQUELIS contact : 04.93.55.60.21 

 

TAXI : 

Delphine ARBAUD PIERREFEU contact : 06.89.44.51.42 

 

CONCEPTION ET VENTE DE VOILE DE KITESURF : 

Sylvain PERETTI contact : 06 78 59 94 97 
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PRODUCTEURS : 

 Gaec du Cailletier Aoc Huile et Pâte D’olives  

Sylvain ARBAUD le Cailletier –Contact : 04.93.22.03.54 

 Olives Salées et Huile D'olive 

Eric Et Patrice VITALE Le Planet : 04.93.08.52.52 

   

BOIS ET JARDIN : 

VITALE élagage contact : 04.93.08.52.52 

 

BATIMENT ET TRAVAUX PUBLICS : 

 ESTERON CONSTRUCTION MIQUELIS  contact : 04.97.02.12.48 

 PLATRES PONSOT contact : 04.97.02.12.16 

 

ELECTRICITE : 

Electricité Générale - Christian BOIVIN : 06.11.76.44.12 

 

AMELIORATION DE L’HABITAT 

AS Diffusion 

Fenêtre, volets, porte etc.…. 

Steven AVENIA contact : 06.61.86.47.81 

 

INGENIEUR CONSEIL ET ARTISANAT CHAUFFAGE SOLAIRE ET BOIS 

Serge LEONARD contact: 06.67.71.30.09 

contact@sergeleonard.com 

sergeleonard.com 

 

RAMONAGE DES CONDUITS DE FUMEE, GRANULES, FIOUL, GAZ 

Entretien, nettoyage de tous types de foyers (poêle à bois, poêle à granulés, cheminées, inserts, 

chaudières,  etc.…)   

Le Ramoneur des Vallées contact : 06.62.92.94.92 

 

GARAGE : 

Stéphane BLANC contact : 04.93.08.52.98 

 

CHAMBRES ET TABLE D’HOTES : 

LA MAISON AUX OLIVIERS  360 Route Des Mortissons 

Contact : 04.97.02.12.81  www.maison-aux-oliviers.com 

 

FABRICATION CHARCUTERIE : 

« Charcuterie GABRIEL » Christelle PONS contact : 04.92.08.99.54 
  

MANDATAIRE IMMOBILIER AU SEIN DU GROUPE I@D France 

Biens à la vente sur la vallée mais également sur le littoral et l’arrière pays du 06  

Contactez Jean CIRILLO  06.89.11.66.94 ou jean.cirillo@iadfrance.fr 

  

DEPANAGE INFORMATIQUE  

Pierre NUNEZ : 06.42.06.41.97 pierre@reseaux-services.fr 

 

ATELIER DE CREATION BOIS ET METAL 

Franck TAXIL : 04-97-02-12-04 

 

 

 

mailto:contact@sergeleonard.com
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MARIAGES  

 

 

- Le 19 octobre 2018 M. Patrice CARLIER et Mme Annie FALC’HUN  

 

 

   

                                                          Se sont  unis pour le meilleur et pour le pire… 

 

 

 

 

                 NAISSANCES 

 

- Mathilde, petite fille de Télésphore et Marie-Chantal CASTEL, et 2
ème

 fille de Marie 

CASTEL et Maxime LAMECHE, née le 27 janvier 2018 

- Hugo, petit fils de Télésphore et Marie-Chantal CASTEL, et fils de Pascaline CASTEL et 

Julien MATTEO, né le 21 avril 2018 

- Ariana, sœur de Tiago et de  Alessiano SIRIO, fille de Allison et Christophe SIRIO née 

le 15 octobre 2018 

 

Félicitations aux parents et bienvenue aux petits bouts ! 

 

 

 

 

 

DECES 

 

 

- Mme Paulette MACCHIA-OSTALDO (FAMILLE RIMINUCCI) le 17 décembre 2017 

- Mme Julienne ARBAUD le 27 janvier 2018 

- M. Edmond MAUNIER le 25 juin 2018 

 

 

Acceptez nos sincères condoléances pour adoucir cette difficile épreuve et sachez que nos 

pensées vous accompagnent. 

 
  

 

 

 

 

 

 

 



Bulletin municipal n°62                               - 39 -                                                Janvier 2019 

 

 

 

 

 


